

はたらくトラック ファミリーフェスタ2024 を開催しました

10月19日(土)、岡山市サウスヴィレッジ(岡山市南区片岡)において、「はたらくトラックファミリーフェスタ2024」を開催しました。

このファミリーフェスタは、「トラックの日(10月9日)」の関連事業の一つとして、お子さんやそのご家族の皆さんに、くらしと経済を支えるトラックについて楽しみながら学び、より一層親しみをもつていただきため開催しているものです。

当日は、降雨のため午後1時30分で中止となりましたが、小雨の中、約3,000名の方々にご来場いただきました。

会場では、ラッピングトラックの展示や、EV宅配トラック、引越トラック、ダンプトラック、トレーラー ヘッド、高所作業車、冷蔵冷凍車、フォークリフト、パトカー、消防車等の乗車体験を行うとともに、青年協議会による子ども運送体験、子ども免許証の作成やクイズラリー等を実施しました。

また、岡山東商業高校吹奏楽部のオープニング演奏やジャグリングショーなどフェスタを盛り上げてくれるパフォーマンスが披露されました。





ラッピングトラック



ラッピングトラック



ダンプトラック



トレーラーヘッド



フォークリフト



子ども運送体験



クイズラリー



岡山東商業高校吹奏楽部

「トラックの日」 小学生絵画コンクール表彰式を開催

10月19日(土)の「はたらくトラックファミリーフェスタ」において、表彰式を岡山県教育長賞(1名)、優秀賞(2名)及び佳作(10名)を受賞した児童13名とご家族並びに岡山県教育庁山中先生のご出席を賜り執り行いました。

山中先生からは、「応募された作品はすべて独創的で力強く、皆さんのが想像する豊かな世界で溢れていた。審査では非常に迷ったが、特にその中でも心動かされた作品を選ばせていただいた。これからも素晴らしい作品のように、たくさんの人の心を動かせるような人になってもらえたうれしい。」と講評がありました。



岡山県教育庁 山中先生より、
岡山市立七区小学校 6年 山口 和真さんへ、
県教育長賞の授与



遠藤会長より、
倉敷市立第四福田小学校 4年 岩中 淳祐さんへ、
優秀賞の授与



遠藤会長より、
岡山市立御野小学校 1年 西川 叶泰さんへ、
優秀賞の授与



優秀作品13点受賞児童のみなさん



岡山東商業高校吹奏楽部